

**VIREMENT BANCAIRE
WIRE TRANSFER**

INSTRUCTIONS POUR ENVOYER UN TRANSFER DE FONDS À L'ATTENTION DE:
INSTRUCTIONS TO SEND A WIRE TRANSFER TO:

PLANETHOSTER

À PARTIR DE L'EUROPE
FROM EUROPE

Banque du bénéficiaire Beneficiary's bank	BRED - Banque Populaire
Code SWIFT SWIFT code	BREDFRPPXXX
Code banque Bank code	10107
Code succursale Branch code	00130
Numéro de compte Account number	00729021341
Clé Key	66
IBAN	FR76 1010 7001 3000 7290 2134 166
Non complet du bénéficiaire Beneficiary's complete name	PLANETHOSTER
Adresse complète du bénéficiaire Beneficiary's complete address	4416 LOUIS B. MAYER LAVAL, QUÉBEC CANADA

*IMPORTANT - VOIR NOTE - DERNIÈRE PAGE

Note :

1. Pour toute transaction, le client est tenu de fournir un reçu officiel de son institution bancaire. Il doit transmettre ce reçu à notre département commercial (facturation) par courriel : commercial@support.planethoster.info. Une fois la transaction complétée, la commande pourra être acceptée et le compte activé.
2. Veuillez noter que le délai de traitement est de 24-72 heures après la réception du paiement. Le délai de virement de chaque banque est variable.
3. Les frais de transaction doivent être pris en charge par le client.
4. Pour un paiement instantané, le client peut opter pour un paiement par carte de crédit/bancaire, Paypal ou Moneybookers/ Skrill.

Note:

1. For any transaction, the client must provide an official receipt from his financial institution. He must send the receipt to our billing department by email: billing@support.planethoster.info. Once the transaction is completed, the order will be activated.
2. A delay of 24-72 hours is required to process the transaction once received. Each bank has a different processing delay for international wire transfer.
3. All transaction fees must be paid by the customer
4. For instant payment, the client can choose credit card, Paypal or Moneybookers/Skrill.

Nous contacter par telephone / To contact us by phone :

FR: +33 1 76 60 41 43 | BE: +32 28 08 13 21 | CH: +41 31 528 01 41 | UK: +44 (0)808 189 0423 | AU: +61 18 0035 1172 |
US: +1 855 774-4678 | CA: +1 855 774-4678 | QC: +1 514 802-1644

PLANETHOSTER INC.

commercial@support.planethoster.info

COPYRIGHTS © PLANETHOSTER INC. TOUS DROITS RÉSERVÉS.